

Wolfsberger Läufer konnten glänzen

Jubelstimmung beim Veranstalter des 17. INTERSPORT-Halbmarathons des LAC Sparkasse Wolfsberg ! Endlich wieder eine gegenüber den letzten Jahren deutlich gesteigerte Teilnehmerzahl, vorwiegend aus dem Lavanttal und aus den benachbarten Kärntner Regionen! Und bei den bisherigen 16 Läufen gab es noch nie den Fall, dass auf beiden Männerdistanzen der LAC Wolfsberg die Tagessieger stellen konnte!

Wolfgang Unterholzer (LAC) ist nach einer längeren Unterbrechung seit einiger Zeit wieder voll im Lauftraining. Schon vor zwei Wochen, beim Rabenstein-Berglauf in St.Paul, konnte er seine glänzende Form unter Beweis stellen. Und nun gelang es dem 45-jährigen Läufer am vergangenen Samstag, seine deutlich jüngeren schärfsten Konkurrenten auf der Halbmarathondistanz (21,1 km) um mehr als eine Minute zu distanzieren !

Der Triathlet Marcel Pachteu-Petz ist auch Mitglied des LAC und hat schon einige bemerkenswerte Erfolge auf reinen Laufstrecken aufzuweisen, etwa den 2. Platz bei der Kärntner Crosslaufmeisterschaft im vergangenen Herbst. Diesmal startete er beim 10km-Lauf, und die Erringung des Tagessieges über diese Distanz wurde ihm wahrlich nicht leicht gemacht! Morgan und Janik Schusser vom LAC Klagenfurt und Christoph Gutsche von der LG St. Paul kamen nur wenige Sekunden hinter ihm ins Ziel. Am meisten hatte er aber mit einer jungen Dame zu kämpfen, der bekannten Triathletin Lisa Perterer, die er erst beim Zielsprint knapp distanzieren konnte! Die Frauensiegerin beim Halbmarathon, Ulrike Ertl vom LAC Kagenfurt, ist ja auch in Läuferkreisen gut bekannt, aber um ganze dreißig Jahre älter als Lisa!

Auf den zwischen 300 m und 1800 m langen Laufdistanzen für Kinder unter 14 Jahren waren vorwiegend Lavanttaler Leichtathleten unterwegs. Siege in ihrer Alterskategorie gab es unter anderen für Alina Pesec, Felix Feimuth, Katarina Stückler und Alexander Pudgar.

Beim Startschuss und bei den Siegerehrungen beteiligten sich mehrere prominente Persönlichkeiten, unter anderen Bürgermeister Hans Peter Schlagholz und der Marketingleiter der Kärntner Sparkasse, Diethard Theuermann. Der Leiter der Kärntner Sparkassenfiliale Wolfsberg-Süd, Mag. Stefan Semmelrock, war bei den Vorbereitungsarbeiten für die

Laufveranstaltung aktiv dabei, lieferte dann eine glänzende Halbmarathonlaufzeit, und hatte anschließend noch genügend Energie für die Durchführung von Siegerehrungen.



Bild 1: Start zum 10km-Lauf , Marcel Pachteu (Nr. 132) in blauem Dress, links

Halbmarathonlauf des LAC Sparkasse Wolfsberg

Mittwoch, den 03. April 2019 um 21:01 Uhr



Wolfgang Köhler präsentiert mit dem Tagessiegerpreis des Bürgermeisters (und dem LAC-Obmann



Wolfgang Köhler präsentiert die beiden Tagessiegerinnen, Klasse 40 und 50, Stefan Schmid und



Christine Grottel (LAC Sparkasse Wolfsberg) im Halbmarathonlauf, gefolgt von Morgan Schusser (18 Jahre alt) und